

A Rome, sur les traces de saint Josémaria

Pendant 3 jours, une quinzaine de pèlerins a visité Rome dans le sillage du fondateur de l'Opus Dei, à l'initiative de l'association des Amis de Josemaria.

07/05/2009

« Parce qu'il était un homme de lumière, explique Marie-Noëlle Muller, responsable de l'association, saint Josémaria continue d'éclairer le monde. Son Œuvre révolutionnaire

et surnaturelle de sanctification de la vie ordinaire se poursuit dans l'approfondissement du conseil qu'il prodiguait : *Aimer le monde passionnément* ».

De l'art paléochrétien des catacombes de saint Calixte aux projets développés dans le *campus Bio-médico* sous l'inspiration de saint Josémaria, c'est l'intemporelle et surnaturelle action de l'Église pour le bien des hommes qui a saisi le cœur des participants.

La visite de l'Université pontificale de la Sainte-Croix – la formation des prêtres a toujours été une priorité pour le fondateur de l'Opus Dei -, a constitué un moment marquant pour les participants. L'autre événement fort fut la Messe célébrée dans l'église où repose saint Josémaria, suivie d'un long temps de recueillement devant sa tombe.

Mgr Echevarria, évêque-prélat de l'Opus Dei, a reçu les pèlerins en une réunion empreinte de toute l'affection d'un père. Rappelant le message central du *saint de l'ordinaire*, Mgr Echevarria a brièvement développé deux idées maîtresses :

- L'importance de la famille pour notre société d'aujourd'hui
- Le soutien inconditionnel que tous les catholiques doivent apporter au Saint-Père qui lors de son élection lança cette émouvante supplication : « Aidez-moi à ne pas reculer devant les difficultés, à y faire face avec courage ! »

L'association des « Amis de Josémaria » a pour objet de faire connaître la vie et le message du fondateur de l'Opus Dei, à travers notamment expositions, visites et conférences. Pour tout renseignement, on peut écrire à amis.josemaria@gmail.com

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/a-rome-sur-les-
traces-de-saint-josemaria/](https://opusdei.org/fr-ci/article/a-rome-sur-les-traces-de-saint-josemaria/) (06/02/2026)